

Kasat Binmas Polres Solok Kota Kunjungi Warga Bukit Bais Serahkan Zakat Personel

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Nov 25, 2023 - 23:45



SOLOK - Setelah Jum'at pagi kemaren Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan,SH, menyerahkan secara resmi dan simbolis zakat maal para personel Polres setempat, hari ini Sabtu, 25 November 2023, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, mengunjungi dan menyerahkan langsung zakat tersebut ke para mustahik di Nagari Bukit Bais, Kecamatan IX Koto Sungai Lasi, Kabupaten Solok Sumatera Barat.

Penyerahan dilakukan di Kantor Wali Nagari Bukit Bais dengan dihadiri langsung oleh Wali Nagari Usnidar, perangkat Nagari dan tokoh masyarakat setempat. Setidaknya 8 orang warga Nagari Bukit Bais menjadi penerima zakat (mustahik) anggota Kepolisian Resor Solok Kota yang diserahkan Jufrinaldi saat itu, dengan besaran untuk masing-masing penerima senilai 400 ribu rupiah.



Khusus bagi warga yang kondisi tubuh dan kesehatannya tidak memungkinkan untuk mendatangi kantor Wali Nagari, Kasat Binmas bahkan turun langsung mengunjungi rumah warga penerima, guna sekaigus melihat langsung kondisi warga dan memberikan dukungan moral serta suntikan semangat.

Disampaikan Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, bahwa maksud kedatangannya adalah untuk menunaikan amanah dari segenap keluarga besar Polres Solok Kota untuk menyalurkan zakat maal yang diambil setiap bulan dari gaji para personel Polres setempat, guna menunaikan rukun Islam keempat.

“Kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian Polres Solok Kota kepada masyarakat di wilayah hukum Polres Solok Kota, sekaligus sebagai ajang silaturahmi Kamtibmas yang dilaksanakan untuk membangun komunikasi bersama dengan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai sarana untuk mendekatkan POLRI dengan masyarakat, sehingga dapat meningkatkan kepercayaan publik terhadap POLRI,” terangnya.

AKP Jufrinaldi berharap zakat yang diserahkan itu dapat dimanfaatkan bagi masyarakat penerima dengan sebaik-baiknya, untuk sedikit meringankan beban kebutuhan hidup serta memberikan keberkahan bagi keluarga penerima maupun anggota Polres.

“Mohon diterima Bapak/Ibu, semoga bermanfaat untuk sedikit meringankan kebutuhannya dan berkah. Mohon do’akan juga kami anggota Kepolisian, khususnya Polres Solok Kota agar senantiasa sehat dan mampu menjalankan amanah tugas dengan sebaik-baiknya serta terus dapat memberikan anfaat bagi masyarakat banyak,” ungkap Jufrinaldi.

Dalam kesempatan itu, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi turut didampingi oleh Waka Polsek IX Koto Sungai Lasi IPTU Maihendri, serta Bhabinkamtibmas Nagari Bukit Bais AIPTU Adi Saputra.

Sementara itu, Wali Nagari Bukit Bais Usnidar atas nama masyarakat mengucapkan terima kasih kepada Polres Solok Kota melalui Kasat Binmas, atas bantuan zakat yang diberikan kepada masyarakatnya, guna membantu perekonomian serta meringankan beban masyarakat penerima.

Usnidar juga mendo'akan agar zakat yang disalurkan diterima di Sisi Allah, sebagai amalan yang akan diterima ganjarannya dengan kesuksesan di dunia dan kebahagiaan di akhirat kelak.

Adapun jumlah penerima zakat untuk bulan ini, dikataWakapolres Solok Kota Kumpul Jono Darmawan saat penyerahan zakat di Masjid Al-Kautsar Ko,plek Mako Polres setempat pada Jum'at (23/11), adalah sebanyak 326 mustahik.

Program ini telah berlangsung sejak tahun 2019 melalui kerjasama degan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Solok, sebagai wujud komitmen Polres Solok Kota untuk turut serta berperan dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polres Solok Kota. (Amel)